
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „König“ vom 19. Mai 2019, 20:44

Man muss anerkennen das Fortuna einen besseren Job gemacht hat als wir. Erstens hatten die
eine viel bessere Kaderplanung wie wir und zweitens

hat auch Funkel viel dazu beigetragen. Zurecht die Klasse gehalten und ich würde sie Stand
jetzt nächste Saison nicht abschreiben. Dafür war der Fußball

der gespielt wurde hochwertiger als das, was die letzten vier Mannschaften diese Saison
gezeigt haben. Und jetzt, volle Konzentration auf uns und den sofortigen

Wideraufstieg. Möge Palikuca den Kader besser zusammenstellen als Bornemann.
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